



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 9723

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les craintes que suscitent les perspectives d'intervention militaire en Irak. Afin de mieux connaître et comprendre la situation actuelle il serait peut être souhaitable de faire réaliser un rapport sur la situation économique et militaire réelle de l'Irak par des experts indépendants et communiqué aux membres du Parlement et au public par une communication à la presse ou sa diffusion sur l'internet. En outre, il serait peut être souhaitable d'étudier les moyens non armés de favoriser la démocratie en Irak afin de mieux appréhender les difficultés que rencontrent le peuple irakien. Ainsi, compte tenu des craintes nombreuses qui subsistent sur les possibilités d'intervention militaire en Irak, il serait nécessaire de clarifier la position du ministre sur les points évoqués.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9723

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 décembre 2002, page 5205

Question retirée le : 4 mai 2004 (Fin de mandat)